



*Monday, September 28, 2020*

## President's Report on 2019-20 Season

2019-20 was a pretty successful season overall despite being cut short by the Covid-19 pandemic. Not since its inception in 2012 has this Association seen as many important and dramatic changes in one season. Thanks to all the hard work from our board members and volunteers who have helped make all the hard work happen. Together we:

- Modernized the registration procedures and moved the process online.
- Cut unnecessary expenses and reduced a debt of approximately \$40,000 to \$12,000 in one season. Had we been able to host the Timbits, Peewee Rec Provincials and Atom Comp Zones tournaments, this change would have been even more impressive. Many thanks to Marc Savoie at Allen, Paquet & Arseneau for helping us improve our bookkeeping practices.
- Started making strides towards improving our fundraising efforts, including selling popcorn and chuck-a-pucks at Marauders. Many thanks to Jean Pelletier and the Marauders organization for giving us the opportunity to share in their success.
- Trained more coaches in the last two years than any other minor hockey association and running a great Hockey Development Weekend.
- Running a very successful Arnold Maisey Tournament despite weather creating major havoc.

We also need to continue striving forward and improve the following areas:

- Improve our accounting practices even further so we can do better planning and forecasting
- Become more efficient with our fundraising efforts, especially when it comes to sponsorships of the Association and tournaments.
- Create better procedures for tournaments so process is more streamlined and properly documented
- Improve female hockey. Female players accounted for only 14% percent of players which is simply unacceptable.

Sincerely,  
René Haché,  
President



*Lundi le 8 septembre 2020*

## President's Report on 2019-20 Season

L'année 2019-2020 a été une saison assez réussie dans l'ensemble, bien qu'elle ait été interrompue par la pandémie de Covid-19. Depuis sa création en 2012, cette association n'a connu autant de changements importants et dramatiques en une saison. Merci à tout le travail acharné des membres de notre conseil d'administration et des bénévoles qui ont contribué à faire tout ce dur travail. Ensemble nous:

- Moderniser les procédures d'inscription et déplacé le processus en ligne
- Réduction des dépenses inutiles et de la dette de 40 000 \$ à environ 12 000 \$ en une saison. Si nous avons pu accueillir les tournois Timbits, Provinciaux Peewee Rec et Zones Atom Comp, ce changement aurait été encore plus impressionnant. Un grand merci à Marc Savoie d'Allen, Paquet & Arseneau pour nous avoir aidés à améliorer nos pratiques de comptabilité.
- Nous avons commencé à faire des progrès pour améliorer nos efforts de collecte de fonds, notamment en vendant du pop-corn et des « chuck-a-pucks » pendant les parties des Maraudeurs. Un grand merci à Jean Pelletier et à l'organisation des Maraudeurs de nous avoir donné l'occasion de partager dans leur succès.
- Formé plus d'entraîneurs au cours des deux dernières années que toute autre association de hockey mineur et a organisé une excellente fin de semaine de développement du hockey.
- Organiser un très bon tournoi Arnold Maisey malgré les conditions météorologiques.

Nous devons également continuer à progresser et à améliorer les domaines suivants:

- Améliorez encore davantage nos pratiques comptables afin que nous puissions améliorer la planification et les prévisions
- Devenir plus efficace avec nos efforts de collecte de fonds, en particulier en ce qui concerne les commandites de l'Association et les tournois.
- Créer de meilleures procédures pour les tournois afin que le processus soit mieux documenté et plus facile à organiser.
- Améliorez le hockey féminin. Les joueuses représentent seulement 14% des joueurs, ce qui est tout simplement inacceptable.

Merci,  
René Haché,  
Président